

VERMIETSOFTWARE

MIT 5-STERNE KUNDENSERVICE

- ✓ FÜHRENDE SOFTWARE
- ✓ AUSGEZEICHNETER KUNDENSERVICE
- ✓ VERBESSERUNG DER NACHHALTIGKEIT IN DER VERMIETUNG

mcs
Ihr Partner für smarte Vermietung

bauma
Stand A2.410



IHR PARTNER FÜR SMARTE VERMIETUNG
WWW.MCSRENTALSOFTWARE.COM

SUMNER

Southwire



bauma

Hall C4 - Stand 246

Be part of it!

SMALL LIFT
Elevations für jeden Bedarf
www.material-lift.eu



Ihr Fachhändler
für DE / AT

PLATTFORM
BASKET

2-WEGE-TECHNIK

ARBEITSBÜHNEN

LKW-BÜHNEN

SCHERENBÜHNEN

MINIKRANE

GLASSAUGER



SCAN ME



Kunze GmbH DE

DE-83052 Bruckmühl

DE-59348 Lüdinghausen

Kunze AT GmbH

AT-8561 Söding - St. Johann

www.kunze-buehnen.com

KUNZE

Firma/Company	Stand No.
Ausa	FM.710/3
AXCS/ELS/Hybrid Lifts	FS.1101/8
Bobcat	FN.816
Caterpillar	FM.60B.5
Dieci	FS.1108/1
Faresin	FS.1109/9
Gehl	FS.908/1
Giant-Tobroco	C6.211
Hidromek	FN.918/1
JLG	FS.904/9
Kramer	FN.916
Kubota	FN.1017/1
LGMG	FS.1105/1
Liebherr	FM.813
Linde (Sennebogen)	FM.712
LiuGong	FN.718/3
Magni	FS.1108/3
Manitou	FS.908/1
Merlo	FS.1209/1
MST	C4.503
Noblelift	FS.1101/3
Sany	FN.619
Sennebogen	FM.712
Sinoboom	FS.1002/7
Skyjack	FS.1102/2
Sunward	FN.618/10
Tobroco-Giant	C6.211
Wacker Neuson	FN.916
XCMG	FS.1005/4
Zeppelin Rental	FM.709/5
Zoomlion	FS.905



Dieci



Sennebogen



Liebherr



Merlo

Vom Stand des Vertikal Verlags bietet es sich an, erstmal bei **Zeppelin Rental** mit seinen Faresin-Telestaplern vorbeizuschauen und dann bei **Ausa**, das zu **JLG** gehört, und anschließend zu **Liebherr** zu gehen. Das schwäbische Unternehmen hat die sechste Generation seiner Teleskopplader angekündigt mit den Modellen T 38-7s mit 4,2 Tonnen Hubkraft und T 48-8s mit acht Metern Hubhöhe.

Daneben befindet sich das Areal von **Sennebogen**, gut zu erkennen am tiefen Dunkelgrün seiner Maschinen. Der neueste Teleskopplader-Streich der Straubinger ist der 360 G mit sechs Tonnen Traglast, 8,50 Meter Hubhöhe und einer neuen stufenlos verstellbaren Komfortkabine sowie einer Heavy-Duty-Schwerlastachse. Wenn Sie dort ein knallrotes Gerät sehen, ist es einer der beiden Teleskopplader YH40 und YH60, die Sennebogen für **Linde** fertigt.

Ein Schlenker in nordwestlicher Richtung führt uns zu in die Hallen C6 zu **Tobroco-Giant** und C4 zum türkischen Hersteller **MST**, dessen Palette bislang acht Geräte mit starrem Rahmen umfasst.

Nun begeben wir uns ins Freigelände Nord zu **Sany** und - direkt gegenüber - **Sunward** und danach **LiuGong**,

die eventuell neue Gerätschaften mitbringen. Weiter nach Osten geht es über **Hidromek** zu **Bobcat**, das sein Konzept des elektrischen Teleskoppladers TL25.60e vorstellt. Direkt nebenan zeigt **Kramer** sein Modell 3106. Zudem steht bei **Wacker Neuson** auch das Live-Erlebnis der Maschinen mit eindrucksvollen Demos im Mittelpunkt. Der 3106 hebt Lasten von bis zu 3,1 Tonnen auf eine maximale Hubhöhe von 5,83 Meter. Weiter östlich wartet **Kubota** mit seinem KTH4815, gefertigt von Tobroco Giant, und den Eckdaten 1,4 Tonnen/4,8 Meter auf.

Über die Straße wenden wir uns nun nach Süden zu **Faresin**, das beim vorletzten Mal mit einem komplett elektrischen Teleskopplader überraschte. Mal sehen, was sie diesmal mitbringen. Nebenan zeigt **Merlo** stellvertretend für seine neue Roto-Serie unter anderem drei Modelle: den 50.18S, den 60.22R und den 60.35SPlus. Der italienische Hersteller wertet seine Telestapler um eine Tonne Traglast sowie einen Meter zusätzliche Hubhöhe auf. Etliche Bauteile wurden neu konzipiert, darunter der Ausleger und das Fahrgestell. Schräg gegenüber erwartet Sie **Magni**. Das Unternehmen erweitert

seine mittlere Baureihe mit starrem Rahmen um den TH 3,5.7 (3,5 Tonnen/7 Meter) & und TH 3,5.9 (3,5 Tonnen/9 Meter). Zudem kommt der neue HTH 25.11 heraus, der 18 Tonnen bis auf 10,5 Meter hievt. Ebenso neu ist der Arbeitskorb TP 4,5.10 mit uneingeschränkter Traglast von 450 Kilogramm. In Kombination mit dem 46-Meter-Roto RTH 8.46 bietet der neue Korb eine Arbeitshöhe von insgesamt 58 Metern. Direkt nebenan bringt **Dieci** seine neues Hi-Vision-System für seine drehbaren Modelle der Produktlinie Pegasus Elite heraus, zeigt seine elektrischen Telestapler Apollo-e 26.6 und Apollo-e Smart 20.4 und stellt vier neue Modelle der Pegasus-Serie aus.

Weiter westlich sind bei **Manitou** zwei neue elektrische Teleskopplader mit starrem Rahmen und großer Hubhöhe angekündigt – bis 10 Meter. Dazu gesellt sich der Prototyp eines größeren Rotos mit Brennstoffzelle. Des Weiteren soll ein Diesel-Roto aus der MRT-Serie für Manitou neue Höhen erobern – jenseits der 30-Meter-Marke. Richtung Süden erwartet Sie **Zoomlion** mit neuen Telestaplern: Drei Modelle mit starrem Rahmen decken Traglasten von 2,5, 3,5 und 4 Tonnen ab, während der ZTH4525R 4,5 Tonnen hebt

und mit rotierendem Oberwagen ausgestattet ist. Auf derselben Höhe finden Sie **XCMG** wie auch **LGMG**. Bei LGMG feiert der elektrische Teleskopplader H625E (6 Meter/2,5 Tonnen) seine Europapremiere.

Noch weiter südlich finden Sie **Skyjack**, **Sinoboom** - eventuell mit seiner Neuheit TH 25-6 (6 Meter/2,5 Tonnen) - , **Noblelift** sowie **ELS** aus der Türkei.



Magni

NOBLELIFT

DON'T CHOOSE BETWEEN PRICE AND QUALITY WHEN YOU CAN HAVE BOTH!

CELEBRATING 25 YEARS OF EXCELLENCE



High quality, powered access equipment from our stable, experienced team. Our zero emission, high quality electric lifts are made in Malaysia and are available with Lithium or AGM batteries anywhere in the world. How can we help ?



www.noblelift-access.com
info@noblelift-access.com

bauma



SEE YOU AT BAUMA: STAND FS1101/3!

Firma/Company	Stand No.
Ausa	FM.710/3
AXCS/ELS/Hy-brid Lifts	FS.1101/8
Bobcat	FN.816
Caterpillar	FM.60B.5
Dieci	FS.1108/1
Faresin	FS.1109/9
Gehl	FS.908/1
Giant-Tobroco	C6.211
Hidromek	FN.918/1
JLG	FS.904/9
Kramer	FN.916
Kubota	FN.1017/1
LGMG	FS.1105/1
Liebherr	FM.813
Linde (Sennebogen)	FM.712
LiuGong	FN.718/3
Magni	FS.1108/3
Manitou	FS.908/1
Merlo	FS.1209/1
MST	C4.503
Noblelift	FS.1101/3
Sany	FN.619
Sennebogen	FM.712
Sinoboom	FS.1002/7
Skyjack	FS.1102/2
Sunward	FN.618/10
Tobroco-Giant	C6.211
Wacker Neuson	FN.916
XCMG	FS.1005/4
Zeppelin Rental	FM.709/5
Zoomlion	FS.905



Dieci



Merlo

We begin the tour opposite the **Vertikal** stand at **Zeppelin** which is launching its Zeppelin-badged Faresin-built fixed frame telehandler line up after Caterpillar quit the European telehandler business. A few steps north is **Ausa**, now part of **JLG**, with its latest micro models. Next stop **Sennebogen** to see its new heavy duty models, including the 8.5 metre/6,000kg 360 G and 7.7 metre/4,000kg 340 G models. While they look similar to the units they replace, they are entirely new. An elevating cab is an interesting optional. The company is also supplying red **Linde** branded models to the famous forklift manufacturer where they become the Linde YH40 and YH60.

Next door **Liebherr** is launching the sixth generation of its telehandler models, starting with the 3,800kg/ seven metre T 38-7s and the 4,200kg/eight metre T 48-8s - the first eight metre Liebherr telehandler.

Now head into open area FS for **Manitou** with two new fixed frame electric telehandlers with lift heights to 10 metres. Alongside will be the prototype of a larger 360 degree MRT model with a hydrogen fuel cell. It also promises a larger 360 degree, model taking it into the over 30 metre market.

A little further up the aisle we find **Dieci** with four new Pegasus models, including a Hi-Vision system for its 360 degree Pegasus Elite models. It will also have two new battery electric units, the 2,600kg/ six metre/Apollo-e 26.6 and more compact 2,000kg /four metre Apollo-e Smart 20.4.

Cross the aisle to **Faresin**, most likely with larger all-electric models. Next door, **Merlo** will showcase three models representing its new Roto series - the 5,000kg and 6,000kg 50.18S, 60.22R, and 60.35SPlus with 18, 22 and 35 metre lift heights. The Italian

manufacturer is also increasing the capacity of some models by 1,000kg and adding a metre more lift height thanks to redesigned booms and chassis. Over the aisle **Magni** is adding to its mid-range fixed frame line up with two 3,500kg capacity models - the seven metre TH 3.5.7 and nine metre TH 3.5.9. Also new is the Heavy Duty 25 tonne/10.5 metre HTH 25.11, which can handle 18 tonnes at its maximum lift height. Also check out the new TP 4.5.10 work platform attachment, with a 450kg platform capacity and a working height of 58 metres when combined with the 46 metre 360 degree RTH 8.46.

Head south west to **Zoomlion** to see at least one of its new three-model fixed frame range, with capacities from 2,500kg to 4,000kg, alongside the 4,500kg/25 metre 360 degree ZTH4525R. Over the aisle **JLG** will have an Ausa model on display, which we saw earlier in the tour.

On this aisle towards Tadano, we find **LGMG** which will unveil the European version of its 2,500kg/ six metre H625E compact electric telehandler. To the rear **XCMG** might have a telehandler on the stand.

Head south past Marchetti, Jaso and Skyjack to **Sinoboom** which had planned to launch the new 2,500kg/ six metre TH 25-6 compact unit, but after its open day in Changsha last November, it was 'back to the drawing board'...so let's see. The company also offers mid-range fixed frame and 360 degree models - but not yet in Europe. Over the aisle **Noblelift** is unlikely to have any of its telehandlers at the show.

Head now to the open area north FN to see **Sany** which will have its latest European models on show for you to comment on. **Sunward**, and **LiuGong** are close by, but not expected to show telehandlers. Much more interesting is **Hidromek** from Turkey, which promises to unveil its first telehandler which it believes has all the ingredients to carve out a decent market share? No details supplied. Next stop **Bobcat**, which will show the same 2,500kg/six metre TL25.60e electric telehandler seen at Intermat last year. While next door, **Kramer/Wacker Neuson** will launch the 3,100kg/six metre 3106 model. Further east, **Kubota** has the Tobroco Giant built 1,400kg/4.8 metre KTH4815. **Tobroco-Giant** is in Hall C6 - but no telehandler - while Turkey's **MST** can be found in Hall C4.



Faresin



Manitou



Liebherr



Hidromek